Point de vue

Risques nucléaires

Un arrêté traitant de sécurité des matières nucléaires précise 3 fois que ses dispositions 'ne s'appliquent pas aux matières nucléaires affectées aux moyens nécessaires à la mise en œuvre de la politique de dissuasion', l'armée aurait-elle le droit de nous faire prendre des risques ?

BILDERBERG

Les élites occidentales souvent auto proclamées se congratulent au Portugal. Parmi les 129 participants l'Otan, Pfizer, les Gafas, Goldman Sachs, des politiciens, des PDG, des banquiers... Seuls les pays de L'Otan sont présents, les USA occupant près de 25% des sièges.

Inutile de cherchez dans leur programme, vous ne trouverez rien sur la pauvreté, l'éducation, la justice, le climat, et même l'écologie se limite à la question énergétique. Finances, industries, rivalités internationales sont l'essentiel de leurs soucis. Peutêtre espèrent-ils trouver des solutions avec l'aide de l'intelligence artificielle faute de savoir lutter contre leur bêtise naturelle.

Panique en vue ?

Ce 1^{er} juin les USA pourraient se trouver incapable d'honorer ses engagements financiers. Cela semble abstrait, mais quand des banques, internationales telles que le Crédit Suisse, ont été rachetée d'urgence, cela présage un possible futur crash monétaire de très grande ampleur.

DÉMANTÈLEMENT DU FRET SNCF : LE GOUVERNEMENT VEUT CÉDER 20% DE SES CONTRATS ET 30% DU TRAFIC À DES OPÉRATEURS FERROVIAIRES PRIVÉS



Le plus vieil arbre du monde ce cyprès de Patagonie aurait 5000 ans.



Laurent Fabius

Président du conseil constitutionnel touche par mois 15 039 € net en plus d'une retraite de 30 000 € au minimum. C'est lui qui a fait refuser le référendum sur nos retraites, et c'est nous qui payons ses revenus.

Pour nous écrire ?

courriel@trazibule.fr

www.trazibule.fr



La police ne s'aime plus?

Selon la cours des comptes, il y a eu 31 418 départs de policiers et de gendarmes en 2022 (+33% de hausse par rapport à 2021, déjà en hausse de + 33 % depuis 2018), seulement 25 918 seulement selon la police!

"Notre crainte, [...] c'est d'être noyé sous le nombre de dossiers et de voir la police tirée vers le bas, [comme dans] d'autres administrations", dit un policier après 22 ans de carrière.

12.6 % des pandores se barrent. Si même des policiers détestent leur rôle qui protégera Macron?

InTERminable...

Que de dépenses!

La cours des comptes publie que Brigitte Macron chargée de missions

'bénévoles' a coûté à la France

292.454 € en 2021. De plus la masse

salariale annuelle des 42 membres du

ministre incluse, va atteindre 5,1

millions d'euros! Dire que Macron

affirmait juin 2022 qu'l n'y aurait

qu'une quinzaine de membres! Mais

ne râlez pas car il a fait acheter avec votre argent pour 38 millions € de

grenades contre les citoyens qu'il est

censé gérer, à croire qu'il n'a guère

l'intention de vouloir les satisfaire : La

preuve il préfère réduire les services

publics au profit des aides aux

entreprises qui sont passées de 42

milliards € en 2000 à 156 en 2020,

peut-être même 200 en 2022. En

'même temps' il affirme réduire la

fiscalité, pour lui le rôle de l'état se

limite à l'aspect économique. Justice,

santé, culture, éducation, écologie ne

sont que des frais de confort à

réduire. Alors avec près de 2000

systèmes d'aides, les entreprises

toucheront jusqu'à 200 milliards ainsi

le CAC40 peut en déclarer 170 de

Borne.

Première

gouvernement

Des éléments déjà construit doivent être démontés pour des problèmes de corrosion entrainant des fissures sur le bouclier thermique destiné à séparer les -269° des aimants supra conducteurs des 150 millions de degrés qu'espère atteindre le processus de fusion au cœur d'une chambre à vide... Un jour peut-être après des milliards dépensés et une dépense d'énergie colossale.

de Trazibule

Bruno Lemaire

Fils d'un cadre du groupe Total, et d'une directrice d'établissements catholiques élu dans l'Eure UMP où il n'a ni attache ni expérience, puis malgré un emploi supposé fictif d'attaché parlementaire sa femme, il a été ministre l'agriculture malgré son ignorance en ce domaine. Conseiller économique de Sarkozy à l'Élysée, et ami d'Alexis Kohler, il disait quelques heures avant d'être son ministre l'économie sans aucun diplôme en la matière que 'Macron, l'homme sans projet, est un adolescent attardé dangereux pour la France'.

Extraits de ses idées et décisions :

- Supprimer l'impôt sur la fortune
- suppression des syndicats à être seuls à pouvoir présenter des candidats aux élections syndicales.
- réduction des indemnités chômage et du revenu de solidarité active
- Exiger des boulots à 5 €/hr pour les bénéficiaires de minimas sociaux.
- gouverner par ordonnances au lieu de négocier avec les syndicats
- Il a supprimé la taxe sur les superdividendes, pourtant votée à l'Assemblée Nationale.
- Refus de réduire les super profits des concessions d'autoroutes.

Mettre un incompétent à la tête du ministère c'est précisément laisser les mains libres à ceux qu'il est censé gérer, d'ailleurs cela lui laisse du temps libre, puisqu'il fait fièrement éditer son dernier roman porno!

Ce n'est pas très catholique tout ça!

Géométrie naturelle



«Celui qui rêve mais n'agit pas, cultive le cauchemar.» William Blake



Service national universel

En donnant une prime à des profs pour mettre en place ce SNU, la tentation est grande, facile vu ce qu'ils touchent, pour qu'ils proposent dès la seconde de participer à ces stages encadrés de militaires. Les ieunes seront ensuite favorisés lors de Parcoursup. Autrefois le service militaire en mélangeant toutes les couches de population contribuait au moins à l'unité sociale, le SNU proposé en conservant les élèves d'une même classe n'apportent même pas cela. La sélection des bons citovens dociles au détriment des autres devient réelle, cela pourrait être un premier pas vers un crédit social à la chinoise?

Association pour la gestion du régime de Garantie des créances des Salariés (AGS)

15 milliards auraient été pris sur le dos des salariés perdant leur emploi dans le cadre des liquidations d'entreprises? La justice le dira, peut-être... En tout cas la directrice Houria Aouimeur-Milano a voulu faire le ménage au sein de cet organisme en découvrant l'opacité des comptes internes a été licenciée pour avoir « insuffisamment protégé les données », après avoir dénoncé des pratiques attribuées à l'ancienne équipe dirigeante, ce qui a provoqué d'une l'ouverture information judiciaire. 2 159 812 licenciements économiques d'après Statista ont eu lieu entre 2017 et 2022, si ce détournement est prouvé cela revient à avoir piqué en gros près de 7 000 € à chacun des salariés licenciés. Bonjour la garantie!

Facebook nous fiche?

Condamné à une amende de 1,2 milliard d'euros par le régulateur irlandais des données personnelles, Le groupe américain se voit reprocher le transfert de données d'Européens vers les Etats-Unis. L'amende est la plus lourde jamais imposée dans le cadre du droit européen sur les données.

Pfizer inquiété...

Une juriste de New-York et un ex banquier suisse ayant attrapé une maladie auto-immune après 3 injections portent plainte contre Pfizer en listant les lois qui selon eux n'ont pas été respectées. 6 heures après son dépôt la plainte a été acceptée par la Cour suprême de New York, alors qu'il faut habituellement 4 semaines!

Copinage?

Pourquoi l'état 'prête' 20 millions d'euros à une société financière dotée de 22 millions de capital qui ne déclare ni ses comptes ni son nombre salariés, sans exigences ni iustifications? Son directeur Sébastien Aguettant 170^{éme} plus grande fortune de France ne semble pourtant pas dans le besoin, il possède 6 sociétés dont l'une sur le secteur de la santé déclarant 4 385 100 de bénéfices. Sa fortune personnelle est passée de 250 (2018) à 700 millions en 2023!

Il participait aussi à une curieuse entreprise 'Canibal' travaillant sur la gestion des déchets triés, mais mis en liquidation en 2020, alors que son évolution semblait plutôt positive. Plutôt surprenant n'est ce pas ?

Pour recevoir « Points de vue de Trazibule » par email s'inscrire sur courriel@trazibule.fr